

Eurosport refuerza su oferta de ciclismo con más de 290 días de carreras

La emisora paneuropea llega a un acuerdo con la Unión Ciclista Internacional para reforzar su propuesta como *La Casa del Ciclismo* a lo largo de 2021.

Palco23
20 ene 2021 - 10:54



Eurosport refuerza su apuesta por el ciclismo. La emisora se asocia con la Unión Ciclista Internacional (UCI) para retransmitir este año múltiples citas del calendario internacional, entre las que destacan los Campeonatos del Mundo en Carretera y de Ciclismo en Pista.

En 2021, Eurosport pretende reforzar su posición de liderazgo en el mercado de las retransmisiones de pruebas ciclistas con la adquisición de derechos de una amplia variedad de eventos, gracias al acuerdo alcanzado con la UCI y la Unión Europea de Radiodifusión (UER).

Como parte de esta asociación, la emisora se ha hecho con los derechos para dar cobertura a través de la televisión, en exclusiva para más de 35 mercados y territorios de toda Europa, de las pruebas antes citadas además del Campeonato del Mundo de Mountain Bike; el Campeonato del Mundo de BMX; el Mundial de Ciclismo Urbano y el

Campeonato del Mundo de Ciclocross.

Eurosport da un paso más para convertirse en *La Casa del Ciclismo* adquiriendo los derechos de grandes pruebas del calendario de la UCI

En 2021, Eurosport emitirá en directo más de 290 días de ciclismo masculino y femenino, incluyendo las tres Grandes Vueltas, los cinco Monumentos y más de 35 citas World Tour de la UCI. Una oferta que se suma a la cobertura de las pruebas ciclistas de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 a través de las plataformas de Discovery.

Andrew Georgiou, presidente de Eurosport y Global Sports Rights & Sports Marketing Solutions, considera que “2021 será un año para recordar para los aficionados al ciclismo y estamos encantados de poder seguir las historias de los mejores ciclistas del mundo durante todo el año a través de múltiples disciplinas mientras se preparan para competir en los Juegos Olímpicos”.